

In stillem Gedenken an

Karsten Bath

gestorben am 15. Februar 2020



Manuela Jarzebski

schrieb am 8. März 2020 um 23.28 Uhr

Du bist viel zu früh gegangen ,wir sahen uns lange nicht .Verbrachten aber in der Vergangenheit schöne und lustige Zeiten miteinander .

Du erfreutest mit Deiner lustigen Art ,warst Verständnisvoll und immer für einen Spruch zu haben .Du warst ein herzlicher Mensch sowie ein zuverlässiger Freund ich danke Dir das ich Dich kennen durfte .

Du wirst auf dieser Welt fehlen ,wir sehen uns auf der anderen Seite .Mögen die Engel Dich auf ihren Schwingen ins warme Licht tragen und Dich von jedem Schmerz befreien .



Daniel Pi

schrieb am 25. Februar 2020 um 13.35 Uhr

Du bist viel zu früh von uns gegangen und hinterlässt eine sehr große Lücke.

Du bist zwar weg, doch in unseren Herzen wirst du ewig leben.